

Asistencia del Embajador SONE a la Ceremonia de Inauguración del proyecto APC Ampliación de la Estación Médica Rural San Juan en la ciudad de Hierbas Buenas

El 28 de enero de 2026, el Embajador SONE asistió a la Ceremonia de Inauguración del proyecto APC del año fiscal 2024 “Ampliación de los boxes de Atención Médica de la Estación Médica Rural San Juan en la Región del Maule”.

Esperamos sinceramente que las nuevas instalaciones construidas gracias a este proyecto contribuyan a mejorar la calidad del sistema de salud local, continúen brindando apoyo a la salud de los habitantes y traigan felicidad a la comunidad.



Palabras del Embajador SONE



Palabras del Alcalde de Hierbas Buenas



Corte de Cinta



Foto grupal



Ampliación de la Estación Médica



Placa conmemorativa